



COMUNICADO DE LA RECTORÍA FRENTE AL CORONAVIRUS (COVID-19)

Estimados estudiantes, docentes, personal académico y administrativo de la UFG.

En nombre del Consejo Directivo y en el mío propio les hacemos llegar un cordial y atento saludo unido a nuestros sinceros deseos de bienestar.

Sabemos por datos científicos que el Coronavirus es un agente que ocasiona gripe y que afecta a personas cuyo sistema inmunológico está débil, en estos momentos se ha generado a través de las redes sociales y medios de comunicación un pánico exacerbado y temor en la población, por lo tanto, debemos conservar la calma, estar alerta y acatar las medidas de las instancias gubernamentales.

Dada la emergencia frente al Coronavirus, recomendamos tomar en consideración las medidas generales como: a) Si posee algún síntoma de gripe consulte a su médico y manténgase en su casa; y b) Tomemos en cuenta todas las medidas preventivas establecidas por los organismos de salud; particularmente el lavado de manos recurrente, evitar lugares concurridos, al toser cubrirse adecuadamente la boca, entre otras.

En la UFG, acatando la cuarentena del Decreto Ejecutivo comunicado este día por el Presidente de la República, **se SUSPENDEN LAS CLASES PRESENCIALES durante 21 días a partir de hoy 11 de marzo, manteniendo las actividades académicas a través de nuestras plataformas digitales**, con apoyo de la Dirección de Tecnologías y Sistemas (DTS), la cual tiene la capacidad para mantener activa la Universidad en condiciones extraordinarias, de emergencia o catástrofe. En caso que las autoridades del MINEDUCYT y MINSAL indiquen el cierre total del campus, los servicios administrativos estarán trabajando en forma virtual.

Para facilitar la comunicación, recomendamos a los DOCENTES crear chats por WhatsApp, grupos de Facebook y lista de correos por cada sección de clase; ya los Decanos han girado indicaciones didácticas sobre el uso de las plataformas para mantener la programación de clases con normalidad. A los ESTUDIANTES les recomendamos estar atentos a todos los medios de comunicación sociales e institucionales, a fin de mantener el ritmo de aprendizaje y cumplir con las actividades académicas. Al PERSONAL de la UFG les solicitamos seguir las indicaciones de sus directores y/o jefes de unidad, las cuales se brindarán por correo electrónico y otros medios.

Agradecemos el compromiso de todos, El Salvador debe seguir adelante.

San Salvador, 11 de marzo de 2020.

Ing. y DHC Mario Antonio Ruiz Ramírez
Rector